



Morena va por reforma electoral en 2025, adelanta Ricardo Monreal



En 2025 Morena irá por reforma electoral, adelantó el coordinador del partido en la Cámara de Diputados y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), **Ricardo Monreal**; esto dijo.

Esta no sería la primera vez que Morena presenta una reforma electoral, tal como se dio en 2023, la cual fue suspendida por mandato de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

De momento se desconocen los términos de la reforma electoral que presentará Morena en 2025, sin embargo, plantearía la reducción de gastos de campaña, así como el eliminar curules y escaños en el Congreso.

Morena va por reforma electoral en 2025: Ricardo Monreal

Entrevistado por el portal LatinUs, Ricardo Monreal adelantó que para 2025 habrá una reforma electoral, la cual será aplicada en muchas materias aunque no dio la fecha aproximada en que Morena la presentará.

De acuerdo con lo dicho por Ricardo Monreal, la reforma electoral podría interrumpir las elecciones del 2025 del Poder Judicial, las que tendrán lugar el domingo 1 de junio, por lo que podría discutirse para entonces.



Ricardo Monreal tampoco confirmó si será la Cámara de Diputados la cámara de origen ante la que Morena presente la reforma electoral en 2025, aunque sí habló de otras iniciativas que se implementarán a partir del 1 de febrero.

Retomó la iniciativa que presentarán contra el maíz transgénico, la cual, acorde con lo dicho por Ricardo Monreal, puede presentarse incluso en Comisión Permanente en algún punto de enero 2025 para que se turne a comisiones.

Por otra parte referente a la reforma al Infonavit, Ricardo Monreal adelantó que en la última semana de enero se lanzará una convocatoria para establecer los foros parlamentarios y discutir la minuta en febrero.

Gerardo Fernández Noroña secundó a Ricardo Monreal sobre reforma electoral en 2025

Anteriormente a lo dicho por Ricardo Monreal para LatinUs, Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado, ya había mencionado que habrá reforma electoral en 2025.

Lo dicho por Gerardo Fernández Noroña fue a inicios de diciembre, en donde adelantó que una vez se concluyan las elecciones del Poder Judicial se debe escuchar a las autoridades para una reforma electoral en 2025.

Ya que en sus palabras, Morena no descarta un parlamento abierto para la reforma electoral aunque principalmente se deben atender a las autoridades electorales y partidos políticos para lograr un consenso.

En ese momento Gerardo Fernández Noroña adelantó que la reforma electoral planteará la reducción de prerrogativas en un 55% así como el gasto de campaña, que deberá ser equitativa e igualitaria.

De momento, el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) no se han pronunciado ante una nueva reforma electoral.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/morena-va-por-reforma-electoral-en-2025-adelanta-ricardo-monreal/>